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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和６年７月定例教育委員会 

日 時 令和６年７月１８日（木）午前９時 30 分～午前１０時 14 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、濱田委員、正木委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、江川中央公民館長、 

三栖教育指導係長、惠納総務学事係長、大石生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から７月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に山本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和６年白浜町議会第２回定例会一般質問について 

《概要》令和６年白浜町議会第２回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（松田剛治議員「学校給食費無償化等の子育て支援に

ついて」、廣畑敏雄議員「図書館建設について」「学校給食について」「学校行事について」） 

  【濱田委員】 

 学校給食費の無償化についてなんですけど、周りの保護者の方から聞くと、やはり何でも

無償化されることはありがたいと言われていますが、給食費だけでなくもう少し広い視野

でみた時に、給食は栄養のバランスも考えて頂いて安定して供給して頂けるので、それに係

る分は払いたくないとは思わないと。ですので、もうちょっと無償化に充てる費用をこれか

ら先の子供達のことに費用を使ってもらえる方がいいと言われる保護者が多いです。給食

費の無償化はそこだけ聞くとみんな賛成なんですけどね。じゃあ具体的にとなればすぐに
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答えは出ないですけど、例えば先ほどあった図書館など複合施設を作って雨の日でも過ご

せる場所を作るとか、それは結構現実的に子育てしている親御さんからしたら、遊ぶ場所が

無いとか、もう家の中でこもるしかないとかいうのがあって、もう十何年ずっと耳にしてい

る話です。予算がどう振り分けられるかわからないですけど、そういう風な所に割り当てて

もらえる方が、子供が減っているということでしたら過ごしやすい環境がある方がいいん

じゃないかなというのが共通して出てくる意見です。 

  【豊田教育長】 

 図書館の分野は教育委員会が大いに関係する部分ですので、児童館建設の部分もありま

すので、含めて考えていきたいと思います。教育委員会以外の所は話していきたいと思いま

す。 

 

  諸報 令和６年度白浜町中学生議会の開催について 

《概要》中学生が町議場で自由な発想で町に対して、意見発表や提言をすることで、行政や

議会の仕組み等を知り、町政に興味を持つことで、より一層、今後の学校生活や生徒会活動

に生かせることを目的に、８月２６日（月）午後１時から町議場において開催する。 

  【正木委員】 

 今まで、教育委員は参加していますか。 

  【廣畑教育次長】 

 出られているケースはないと思います。お知り置きください。 

  【豊田教育長】 

 普通の議会の形になりますので、傍聴席で聞くことになります。昨年、子ども達が本音で

質問されるのでとても良いなあと思いました。 

  【濱田委員】 

 子ども達が発表した内容でその後、町で検討していくというのはあるんですか。 

  【豊田教育長】 

 町で実現に向けて取り組んでいる所です。とても良い取り組みですので応援して頂けた

らと思います。 

 

７．その他 

  令和６年８月定例教育委員会の日程について 

  令和６年８月１日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


